

スクラム



2学期の授業あと10日

残す授業日あと10日、再来週は学期末懇談で午後下校ということを考えると、本当にあと少しで2学期も終了ですね。2週間ほどの冬休みを終えればもう3学期です。よく言われるのは『2年生の3学期は、3年生の0学期』受験生としての自覚をそろそろ持ち始めようね、という意味の言葉です。まだ先と考えているかもしれません、少しだけ意識しましょう。



男子たちは果敢に高得点を狙っていますね、

音楽の授業
歌のテストの様子
(サンタルチア)

高得点のポイント
① 1人で歌う
② イタリア語で
③ 教科書を見ずに

来週の時間割

	12/9(月)	12/10(火)	12/11(水)	12/12(木)	12/13(金)
1限	道徳	国語	理科	国語	英語
2限	英語	保体	数学	社会	理科
3限	国語	英語	社会	数学	数学
4限	理科	社会	国語	理科	音楽
5限	美術	家庭	技術	保体	保体
6限	数学	数学	英語	道徳(まとめ)	球技大会

生徒協議会

職員会議

職員会議

しわす
師走



12月

いて座

発行日: 12月6日

発行者: 2年学年主任 堀